

Los municipios de Salamanca acogerán una de cada cuatro **ferias** del calendario autonómico

Este año la provincia será escenario de hasta **86 certámenes** de todo tipo por 81 el año pasado

La más madrugadora será la de avicultura de **Alba de Tormes**, del 26 al 28 de enero

EÑE

Salamanca—Los municipios de la provincia de Salamanca acogerán este año casi uno de cada cuatro certámenes del Calendario de Ferias Comerciales de Castilla y León que dio ayer a conocer la Consejería de Industria, Comercio y Empleo con 373 citas en la Región.

Salamanca organizará un total de 87, una cifra un poco mayor que en 2023 cuando fueron 81 las registradas en este calendario. Las ferias están organizadas en un total de 13 bloques según la temática y, al igual que en años anteriores, la agroalimentación es el sector que más eventos aglutina, 141, seguido por la artesanía, con 46, con 42 las ferias ganaderas y 35 las ferias de muestras.

Los certámenes están repartidos en diferentes áreas: ferias de muestras; agroalimentarias; animales de compañía; antigüedades; artesanía; cultura, arte, educación y empleo; ganadería; libros; maquinaria agrícola; mercado medieval e histórico; nuevas tecnologías; ocio y tiempo libre; transporte; textil y moda y un capítulo genérico que reúne desde certámenes sobre gas hasta ferias de comercio y Navidad.



La feria de Avicultura de Alba será la que estrene el calendario en Salamanca el día 26 de enero. EÑE

EL DATO

4

→ La capital contará con 2 citas, la de artesanía desde el 26 de abril y la del barro desde el 9 de agosto. La Diputación también celebrará Salamaq y la internacional de ganado puro del 5 al 9 de septiembre.

En el caso de Salamanca se ha pasado de 44 de tipo agroalimentarias a cincuenta y algo que se mantiene como en anteriores anualidades es que el certamen más madrugador se celebrará en Alba de Tormes, del 26 al 28, de este mes con una nueva cita con la feria de avicultura y cunicultura.

Precisamente la villa ducal, que organizará media docena de ferias a lo largo del año, es la segunda localidad que mayor número de eventos

tiene programados, siendo Ciudad Rodrigo con catorce citas feriales la que ostenta la cifra más alta entre los cuarenta y tres municipios que ha entrado en el calendario al desarrollar, casi el 18% del total de las previstas en Salamanca

Las localidades de Hinojosa de Duero, Ledesma, Lumbrales y Aldeadávila de la Ribera organizarán cada una tres certámenes, aunque la mayoría de los municipios opta por una única convocatoria.

BREVES

→ VILLAMAYOR RECOGERÁ 38 DÍAS RESIDUOS VEGETALES

El Consistorio de Villamayor de Armuña ha dado a conocer el calendario anual de las jornadas en las que se llevará a cabo la retirada de residuos vegetales. Así habrá un total de 38 días en los que se realizará este servicio en el caso de los contenedores de 240 litros que se han entregado en los domicilios de los vecinos. Desde enero hasta abril los días que se prestará el servicio serán el primer y el tercer martes de cada mes, en tanto que desde mayo hasta octubre inclusive la retirada se llevará a cabo de manera semanal cada martes, algo que supone que tanto en julio como en octubre habrá cinco jornadas de recogida. Noviembre y diciembre volverá a la frecuencia de dos retiradas mensuales. EÑE

→ SAN CRISTÓBAL RETOMA LOS CUENTACUENTOS

La localidad armuñesa de San Cristóbal de la Cuesta retomará el sábado 20 las sesiones municipales de cuentacuentos para los más pequeños de la localidad. La cita para los interesados en disfrutar de la sesión será a las 12 de la mañana en la sala de usos múltiple, con acceso por la biblioteca municipal Teófilo Méndez. Las siguientes sesiones se han preparado para los días 17 de febrero y 9 de marzo respectivamente. EÑE

→ VIAJE DESDE ALBA PARA VER LAS EDADES DEL HOMBRE

Los padres carmelitas descalzos de Alba de Tormes promueven, para el 13 de enero, un viaje teresiano cultural a Valladolid y Medina del Campo, para visitar allí la exposición de las Edades del Hombre en la Catedral de Valladolid. La muestra "Venga tu Reino" organizada por el Arzobispo de Valladolid y la Fundación Las Edades del Hombre, está enmarcada en los actos conmemorativos del Año Jubilar 2023. EÑE

Santa Marta completa la obra del parque Los Olivos mejorando la iluminación

La actuación permite **alargar el tiempo de uso del recinto** sobre todo durante el invierno

Santa Marta—El Consistorio de la localidad transtormesina ha completado la puesta a punto del parque Los Olivos con la actualización de la iluminación de este espacio de ocio y tiempo libre.

Tras la reforma integral que se llevó a cabo en octubre, con la sustitución del suelo y la renovación del mobiliario urbano, el parque de Los Olivos que da servicio a Valdelagua y Villas de Valdelagua, ha experimentado una notable mejora.

Los trabajos de renovación de la iluminación han supuesto una inversión de más de 4.000 euros y han consistido en diversas mejoras en los proyectores, en las líneas de alumbrado y en las canalizaciones, con los



La edil Marta Labrador en el parque con la nueva iluminación. EÑE

que se han logrado visibilizar todos los rincones del parque incluso en horario nocturno.

“Con esta intervención se completa la reforma integral de un parque que da servicio a dos de las urbanizaciones de Santa Marta y, en consecuencia, a muchos vecinos. Con la puesta a punto de la iluminación logramos que se incrementen las horas de uso sobre todo en el invierno, que anochece muy pronto”, explicó Marta Labrador, concejala de Obras, Parques y Jardines.

En octubre se cambió el antiguo suelo de pizarra por uno de solera de hormigón. Además, se colocaron y anclaron los bancos y el mobiliario urbano y se reforzaron los diferentes tramos de la pared de piedra que separa los espacios del jardín. EÑE